

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai implementasi akad Murabahah pada pembiayaan KUR (Kredit Usaha Rakyat) dalam pengembangan usaha mikro di Bank Syariah Indonesia KCP Mojokerto Mojosari, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan Akad Murabahah: Bank Syariah Indonesia Mojosari menggunakan akad Murabahah sebagai salah satu skema pembiayaan untuk mendukung perkembangan usaha mikro. Melalui akad ini, bank membeli barang yang diperlukan oleh nasabah dan menjualnya kembali kepada nasabah dengan harga yang telah disepakati, yang mencakup biaya pembelian ditambah margin keuntungan untuk bank.
2. Peran Penting dalam Pengembangan Usaha Mikro: Pembiayaan melalui akad Murabahah telah memberikan dampak positif terhadap pengembangan usaha mikro di Bank Syariah Indonesia KCP Mojokerto Mojosari. Nasabah yang memperoleh pembiayaan ini mampu meningkatkan modal kerja, memperluas operasional usaha, dan meningkatkan produksi. Hal ini menunjukkan bahwa akad Murabahah efektif dalam membantu usaha mikro mengatasi masalah keuangan dan mendukung pertumbuhan usaha mereka.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, terdapat beberapa saran yang dapat diberikan untuk meningkatkan efektivitas implementasi akad Murabahah pada pembiayaan KUR di Bank Syariah Indonesia KCP Mojokerto Mojosari:

1. Untuk mengoptimalkan implementasi pembiayaan KUR Syariah di Bank Syariah Indonesia KCP Mojokerto Mojosari, pihak bank dan pemerintah daerah sebaiknya meningkatkan sosialisasi mengenai KUR Syariah agar masyarakat dapat lebih mengenal dan memahami tujuan dan manfaat pembiayaan KUR Syariah ini.
2. Pelaku usaha mikro sebaiknya menggunakan dana KUR Syariah secara terpisah dari kebutuhan pribadi, agar dana tersebut dapat dimanfaatkan secara efektif dan efisien untuk keperluan usaha. Sehingga hasil yang diperoleh lebih maksimal.

Dengan adanya kesimpulan dan saran di atas, diharapkan implementasi akad Murabahah pada pembiayaan KUR di Bank Syariah Indonesia Mojosari dapat terus ditingkatkan dan memberikan kontribusi yang lebih besar dalam pengembangan usaha mikro di daerah tersebut.